



2 Pièces

73 m²

Réf. V0041PA0

980 000 €

Paris 1^{er}

Appartement à vendre (75001)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Rue de Valois. Dans un immeuble 1783 en pierre de taille, doté d'un ascenseur, nous vous proposons au troisième étage, un très élégant appartement parisien, d'une surface de 72.47 m² (loi Carrez). Il se compose comme suit :- Une galerie d'entrée- Une double réception- Une cuisine- Une chambre- Une salle de douche- Un toilettes. Le plan est particulièrement agréable avec une jolie vue sur le bâtiment du Ministère de la Culture. Cet appartement a conservé tout le charme de l'ancien : poutres, parquet, cheminée et une hauteur sous plafond de 2,20m. Parking possible en sus à l'achat à proximité. Une ...

Rue de Valois. In a 1783 freestone building with an elevator, we offer a third-floor, elegant Parisian apartment with a surface area of 72.47 m² (Carrez law). It comprises- An entrance gallery- A double reception room- Kitchen- One bedroom- Shower room- A toilet. The layout is particularly pleasant, with a lovely view of the Ministry of Culture building. This apartment has retained all the charm of the past: beams, parquet flooring, fireplace and 2.20m high ceilings. Additional parking available nearby. A cellar completes this property.

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

